

豊郷町隣保館だより

2024年3月22日発行 豊郷町隣保館 ☎0749-35-0611 No.240



TEAM『バチスタ』のみなさん、1年間、ありがとうございました♡



「中学生のためのバチリスタデイ教室」 今年度の閉講式を行いました

『地域での学びの場として、友だちと一緒に学習する楽しさを感じ、自身の学びにつなげる』ことを目的とした「バチリスタデイ教室」は、今年度で15年が過ぎました。

3月5日(火)3年生、13日(水)1・2年生、それぞれに閉講式を行いました。1年間、バチスタ生を支えていただいた講師のみなさんがメッセージを寄せてくれましたので、そのなかから抜粋して掲載します

『1年間ありがとうございました。一緒に勉強できて、とても楽しかったです。バチスタと一緒に学習することが今後少しでも役に立つと嬉しいです。応援しています。』

『学習や部活動のあと、1時間半の学習を1年間よく頑張ったと思います。これからも少しずつ自分の良いところを増やせるように頑張ってください。』

『高校生になったら、自分だけの趣味や楽しみを作っておくいいと思うよ。まわりから「すげえな!」って思われる趣味や特技を持つてると話のネタに出来るよ。2年生の人たちは、「来年は受験やで!」って言われることが増える。これは絶対に! 言われたことに対して反発するか素直に聞くかは自分の自由やけど、大切なことは、自分が無理しすぎない道を選ぶっていうことだと思っよ。だけど、選ぶのは自分やからこそ、選んだことを全力で楽しんでね。』

『1年間、バチスタ講師として参加させていたただく中で、みなさんが一生懸命に学習している姿を見て自分自身も勉強を頑張らなくてはと強く感じさせられました。』

15年間の間、バチスタにはたくさんの方が参加してくれました。事業の積みかさねは、人のつながりになります。

そして、そのなかで、多くの場面が誕生していきました。隣保館は、その一つひとつの場面を大切に包み込む場所であればと、そんな想いでこれからも取組んでいきたいと思っています。4月からも、よろしくお願いたします!

